
Lizenzprobleme mit Avataren
Beitrag von „Carmen I.“ vom 20. April 2008, 01:39

Zitat von Thor Hellbørg 

Na ganz toll.
Weil die Richter in Deutschland ja zum Glück genauso wenig überlastet sind wie die
Staatsanwälte.
Ich höre schon ihre Freudenschreie... 

Ach, wofür gibts denn Rechtspfleger? 
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